

Décès de Tiennot GRUMBACH

Tiennot GRUMBACH est mort. Le SAF l'apprend avec une immense tristesse.

Militant anticolonial de la première heure, universitaire, parmi les fondateurs du SAF, avocat travailliste engagé, Tiennot a partagé sans relâche son savoir faire et sa réflexion permanente avec les syndicalistes et les jeunes avocats entrant dans la profession, notamment en devenant bâtonnier du barreau de VERSAILLES.

Il a été président de notre syndicat et l'a marqué par sa ténacité à le vouloir animé d'une ligne politique effective, force de proposition.

Gardons au coeur le souvenir de l'homme de conviction, de l'homme inscrit dans la cité, libre, militant et fraternel, aimant passionnément la vie et doté d'une énergie hors du commun pour lutter contre toutes les formes d'oppression et de discrimination.

Les obsèques se dérouleront Vendredi 23 août à 11h30 à l'ancien cimetière de NEUILLY/SEINE 92200, 3 rue Victor NOIR, métro Pont de Neuilly.

Paris, le 19 août 2013

